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VERBALE del Consiglio n. 2 del 12.02.2024 

 

L’anno 2024 il giorno 12 del mese di febbraio si è riunito in videoconferenza alle ore 18:30 il 

Consiglio direttivo per discutere il seguente 

 

Ordine del Giorno 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Variazione Albo; 

3. Designazione Terne; 

4. Parcelle; 

5. Deliberazione per l’invio e la data di scadenza del contributo per il funzionamento dell’Ordine, 

previsto dal Decreto Legislativo Luogotenenziale 23 novembre 1944, n.382; 

6. Approvazione Codice deontologico; 

7. Commissione Struttura: aggiornamenti; 

8. Commissione Giovani: aggiornamenti; 

9. Misura 1.4.4 – SPID – CIE – contributo fondi PNRR: programmazione attività; 

10. La rigenerazione Urbana per riqualificare il patrimonio ATER attraverso la nuova legge 

regionale urbanistica: programma attività; 

11. Programmazione attività 2023; 

12. Varie ed eventuali. 
 

N. Consigliere Presente Assente Entra Esce 

1 Ing. Brandi Roberta  X   

2 Ing. Cantatore Maurizio  X    

3 Ing. Ciccocioppo Ilaria X    

4 Ing. Consalvo Agostino  X    

5 Ing. Di Gregorio Francesca X   19:50 

6 Ing. Di Toro Gina X    

7 Ing. Iezzi Elba  X 20:00  

8 Ing. Lezzoche Giovanni  X    

9 Ing. Masciulli Franco X    

10 Ing. Miccoli Francesco  X    

11 Ing. Minnucci Lucio X    

12 Ing. Rossetti Federica  X   

13 Ing. Staniscia Massimo  X    

14 Ing. Taraborrelli Mauro  X    

15 Ing. Vizzarri Milena X    

Totale 12 3  
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1. Approvazione verbale seduta precedente 

Aperta la seduta il presidente ing. Massimo Staniscia invita l’ing. Milena Vizzarri a dare lettura 

del precedente verbale che viene approvato all’unanimità. 

~ 

2. Variazione Albo 

Il Consiglio, lette le domande dei: 

• dott. ing. PUGLIESE Aveiro Fernando Gabriel, nato a Godoy Cruz (Argentina) il 

24/10/1989, laurea in ingegneria INDUSTRIALE - ELETTRONICO conseguita presso 

l’Università DEGLI STUDI NICCOLO' CUSANO il 19/05/2023, esame di stato sostenuto 

presso l’Università ROMA TRE, anno 2023; 

• dott. ing. ANGELUCCI Simone, nato a Lanciano (CH) il 23/06/1993, laurea in ingegneria 

EDILE - IMPIANTI E SISTEMI DI CONTROLLO conseguita presso l’Università 

POLITECNICA DELLE MARCHE il 17/10/2023, esame di stato sostenuto presso 

l’Università di ANCONA, anno 2023; 

• dott. ing. BASILICO Giuseppe, nato a Vasto (CH) il 20/07/1993, laurea in ingegneria 

CIVILE conseguita presso l’Università DEGLI STUDI DELL 'AQUILA il 15/07/2023, 

esame di stato sostenuto presso l’Università DEGLI STUDI DELL 'AQUILA, anno 2023; 

• dott. ing. CIARROCCHI Jessica, nata a Ortona (CH) il 13/07/1993, laurea in ingegneria 

CIVILE conseguita presso l’Università DEGLI STUDI DELL 'AQUILA il 14/10/2023, 

esame di stato sostenuto presso l’Università DEGLI STUDI DELL 'AQUILA, anno 2023; 

• dott. ing. DE LUCA Alessandra, nata a Pescara (PE) il 16/09/1992, laurea in ingegneria DEI 

SISTEMI E DEI PROCESSI EDILIZI conseguita presso l’Università DEGLI STUDI DI 

BOLOGNA il 25/05/2022, esame di stato sostenuto presso l’Università DEGLI STUDI DI 

BOLOGNA, anno 2023; 

• dott. ing. DI SILVIO Simona, nata a Lanciano (CH) il 04/06/1996, laurea in ingegneria 

EDILE ARCHITETTURA conseguita presso l’Università DEGLI STUDI DELL 'AQUILA 

il 11/12/2021, esame di stato sostenuto presso l’Università DEGLI STUDI DELL 'AQUILA, 

anno 2022; 

• dott. ing. LA PENNA Domenico, nato a Vasto (CH) il 04/06/1998, laurea in ingegneria 

CIVILE conseguita presso l’Università DEGLI STUDI DELL 'AQUILA il 14/10/2023, 

esame di stato sostenuto presso l’Università DEGLI STUDI DELL 'AQUILA, anno 2023; 
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• dott. ing. MARCHIOLI Pierdonato, nato a Lanciano (CH) il 23/05/1994, laurea in 

ingegneria CIVILE conseguita presso l’Università DEGLI STUDI DELL 'AQUILA il 

15/10/2022, esame di stato sostenuto presso l’Università DEGLI STUDI DELL 'AQUILA, 

anno 2022; 

• dott. ing. PELLICCIA Giovanni, nato a Vasto (CH) il 07/06/1992, laurea in ingegneria 

CIVILE conseguita presso l’Università POLITECNICA DELLE MARCHE il 13/07/2020, 

esame di stato sostenuto presso l’Università ANCONA, anno 2023; 

• dott. ing. VIOLANTE Fabio, nato a Napoli (NA) il 28/04/1988, laurea in ingegneria 

AEROSPAZIALE conseguita presso l’Università DEGLI STUDI DI NAPOLI FEDERICO 

II il 28/03/2014, esame di stato sostenuto presso l’Università di NAPOLI, anno 2023; 

• dott. ing. AURORA Rossella, nata a Ortona (CH) il 03/05/1980, laurea in ingegneria 

BIOMEDICA conseguita presso l’Università POLITECNICO DI MILANO il 26/07/2006, 

esame di stato sostenuto presso l’Università POLITECNICO DI MILANO, anno 2006; 

 

considerato che: 

- alle domande presentate sono stati allegati tutti i documenti di rito compresa le quietanze 

di pagamento della tassa sulle concessioni governative; 

- risultano esenti da condanne penali e considerato che hanno la residenza nella provincia 

di Chieti, 

DELIBERA 

 

di iscrivere nell’Albo degli Ingegneri di Chieti i: 

• dott. ing. PUGLIESE Aveiro Fernando Gabriel, sez. B settore INDUSTRIALE al n. B117; 

• dott. ing. ANGELUCCI Simone sez. A settore Civile-Ambientale al n. 2612; 

• dott. ing. BASILICO Giuseppe sez. A settore Civile-Ambientale al n. 2610; 

• dott. ing. CIARROCCHI Jessica   sez. A settore Civile-Ambientale al n. 2614; 

• dott. ing. DE LUCA Alessandra   sez. A settore Civile-Ambientale al n. 2609; 

• dott. ing. DI SILVIO Simona    sez. A settore Civile-Ambientale al n. 2613; 

• dott. ing. LA PENNA Domenico   sez. A settore Civile-Ambientale al n. 2608; 

• dott. ing. MARCHIOLI Pierdonato   sez. A settore Civile-Ambientale al n. 2615; 

• dott. ing. PELLICCIOTTA Giovanni sez. A settore Civile-Ambientale al n. 2607; 
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• dott. ing. VIOLANTE Fabio sez. A settore Civile-Ambientale al n. 2611; 

• dott. ing. AURORA Rossella sez. A) settore Civile-Ambientale, B) Settore Industriale, C) 

dell’Informazione al n. 2616. 

~ 

 

Il Consiglio, vista la richiesta DI ISCRIZIONE PER TRASFERIMENTO all'Albo di questo 

Ordine del dott. ing. DI LORENZO Alessio nato a ATRI (TE) il 12/01/1988, laurea in ingegneria 

DELLE COSTRUZIONI, iscritto all’Ordine degli Ingegneri di PESCARA 

 

DELIBERA 

di richiedere all’Ordine degli Ingegneri di PESCARA il regolare Nulla-Osta e la trasmissione del 

fascicolo personale del dott. ing. DI LORENZO Alessio.  

 

~ 

Il Consiglio, viste le richieste di cancellazione per dimissioni dei seguenti ingegneri: 

• dott. ing. BUZZI Daniela, nata a Amburgo (GERMANIA) il 09/0471957, iscritta all’albo di 

Chieti dal 12/01/1998 al n. 1094; 

• dott. ing. DONATELLO Esteno, nato a Penne (PE) il 03/01/1950, iscritto all’albo di Chieti 

dal 26/04/1991 al n. 800; 

• dott. ing. RACCIATTI Rocco Virginio, nato a Atessa (CH) il 24/12/1965, iscritto all’albo 

di Chieti dal 13/06/1994 al n. 929; 

• dott. ing. TOTARO Domenico, nato a San Giovanni Rotondo (FG) il 07/03/1977, iscritto 

all’albo di Chieti dal 05/12/2011 al n. 2093; 

 

DELIBERA 

la cancellazione e l’archiviazione delle pratiche personali per dimissioni dei seguenti colleghi: 

- dott. ing. BUZZI Daniela; 

- dott. ing. DONATELLO Esteno; 

- dott. ing. RACCIATTI Rocco Virginio; 

- dott. ing. TOTARO Domenico. 

~ 
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3. Designazione Terne 

Su richiesta della ditta LIKAJ CLIRIM, per la nomina di una terna relativa al collaudo statico 

di un fabbricato realizzato con struttura portante in cls armato sviluppata su due livelli 

calpestabili e una copertura piana, nel Comune di Orsogna (CH), 

il consiglio direttivo designa la seguente terna di colleghi: 

- dott. ing. MARRONE Domenico di Fossacesia; 

- dott. ing. SILVESTRI Antonio di Atessa; 

- dott. ing. MASCIULLI Giuseppe di Palmoli. 

~ 

Su richiesta della ditta PICCIRILLI REDO Costruzioni di Vasto (CH) , per la nomina di una 

terna relativa al collaudo statico di due edifici bifamiliari nel Comune di Vasto (CH), 

il consiglio direttivo designa la seguente terna di colleghi: 

- dott. ing. NERONE Fernando di Gissi; 

- dott. ing. CINQUINA Vincenzo di Vasto; 

- dott. ing. LAUDAZI Edmondo di Vasto. 

~ 

Su richiesta della ditta R.U.A. di Potente Raffaele di Carunchio (CH) , per la nomina di una 

terna relativa al collaudo statico di Edificio a telaio con fondazioni a platea in c.a., solai di piano 

in laterocemento, copertura in legno, tamponature in laterizio e rivestimento in pietra, nel comune 

di Carunchio (CH) 

il consiglio direttivo designa la seguente terna di colleghi: 

- dott. ing. ZULLI Alfredo di Frisa; 

- dott. ing. ZACCARDI Felice di Vasto; 

- dott. ing. VARRENTI Vitale di Archi. 

~ 

4. Parcelle 

Su richiesta dell’Ing. FERRARI Stefano, viene presentata la parcella relativa ai lavori di  

“RIPARAZIONE DELL’AGGREGATO N.11 DEL PIANO DI RICOSTRUZIONE DEL 

COMUNE DI CAPESTRANO a seguito dell’evento sismico del 06/04/2009 ”- Comune di 
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CAPESTRANO (AQ),  – PROGETTAZIONE OPERE EDILI E STRUTTURALI-  

Committente: Avv. Valentina Di Bonito in qualità di Presidente del Consorzio sopra riportato: 

 - Onorario liquidato € 30.950,71 (Euro trentamilanovecentocinquanta/71); 

 - Diritti di revisione € 409,00 (Euro quattrocentonove/00) di cui € 25,00 (Euro venticinque/00) 

già versate al momento dell’inoltro della richiesta. 

La parcella viene liquidata. 

~ 

5. Deliberazione per l’invio e la data di scadenza del contributo per il funzionamento 

dell’Ordine, previsto dal Decreto Legislativo Luogotenenziale 23 novembre 1944, n.382 

Il presidente Staniscia propone di mantenere come data di scadenza per il pagamento annuale del 

contributo per il funzionamento dell’Ordine, previsto dal Decreto Legislativo Luogotenenziale 

23 novembre 1944, n.382 l’ultimo giorno del mese di febbraio, quest’anno il 29. Il Consiglio 

approva all’unanimità. 

~ 

6. Approvazione Codice deontologico 

 Il Consiglio recepisce il Codice Deontologico che il CNI ha approvato con delibera di Consiglio 

del 14 giugno 2023 provvedendo all’adeguamento dello stesso per tenere conto delle novità 

introdotte dalla legge sull’equo compenso (legge 21 aprile 2023 n.49) e lo approva all’unanimità. 

 Il Codice sarà pubblicato nella sezione “Trasparenza” del sito internet istituzionale del nostro 

Ordine provinciale e sarà inviata comunicazione alla comunità di tutti gli iscritti di prestarvi 

osservanza. 

~ 

7. Commissione Strutture: aggiornamenti 

L’ing. Di Toro riferisce in consiglio l’esito dell’incontro che c’è stato in data 7 febbraio 2024, 

con l’ing. Misantoni, i tecnici della società di informatica che ha sviluppato il MUDE e il direttore 

dell’ARIC. 

Sono stati portati a conoscenza dei tecnici istruttori ed informatici alcuni punti problematici, 

raccolti in sede di riunione della commissione Strutture, avanzati da numerosi colleghi. Tra questi 
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ad esempio la mancata apposizione, da parte del sistema informatico MUDE, di un protocollo 

sui singoli documenti digitali consegnati. Sempre sul tema della piattaforma MUDE sono state 

segnalate quelle che sono le difficoltà riscontrate nei singoli step durante tutta la procedura di 

consegna e trasmissione della pratica. 

È stato toccato anche il tema del Front Office e della difficoltà di reperimento delle pratiche. 

Su tutti i punti, i tecnici si sono resi molto disponibili e collaborativi, fissando al 16 febbraio 

2024 un nuovo incontro per aggiornarci sulla possibilità di mettere in pratica queste migliorie. 

Prende la parola l’ing. Lezzoche che chiede di portare all’attenzione dei tecnici informatici del 

Genio Civile anche la possibilità di poter scaricare tutti i documenti consegnati come unica 

cartella zippata, mediante un unico download. 

Aggiunge il presidente Staniscia di sottoporre ai tecnici anche il problema della dimensione 

massima dei files da allegare, in quanto occorre definirne un limite massimo, considerati i 

problemi di archiviazione e memoria di questi portali. 

 

Riprende la parola l’ing. Di Toro e sottopone al consiglio due attività: 

- il “Seminario sui calcestruzzi impermeabili” proposto dalla Penetron. L’attribuzione dei crediti 

per la partecipazione allo stesso potrebbe essere di 3 cfp e come sede l’ing. Di Toro propone 

Lanciano. Le spese per la prenotazione della sala saranno approntate direttamente dalla ditta 

organizzatrice; 

- la visita presso il cantiere della Fondovalle Sangro, su suggerimento della Commissione 

Strutture.  

L’ing. Di Toro informa il consiglio di volersi mettere subito in contatto con l’ANAS. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità entrambe le proposte dell’ing. Di Toro. 

~ 

8. Commissione Giovani: aggiornamenti 

L’ing. Taraborrelli informa il consiglio delle novità riguardanti la Commissione Giovani. Sabato 

17 febbraio c.m., in occasione dell’evento che si terrà presso l’Auditorium Cianfarani dal titolo 

“Tecnologia, Umanesimo e sostenibilità” e che vedrà la partecipazione di tutti i nuovi iscritti 

nell’anno 2023, ci sarà la presentazione del famoso “Vademecum del Giovane Ingegnere”. Verrà 
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sia stampato cartaceamente (circa 100 copie), sia pubblicato sul sito internet del nostro Ordine in 

modo da poter essere scaricato facilmente in pdf. 

~ 

9. Misura 1.4.4 – SPID – CIE – contributo fondi PNRR: programmazione attività 

L’ing. Vizzarri informa il consiglio di aver ricevuto, in data 4 febbraio 2024, una mail da parte 

del Dipartimento per la Trasformazione Digitale nella quale vengono indicati i termini per la 

contrattualizzazione delle attività relative al progetto 1.4.4 - SPID CIE - Enti diversi da Comuni 

e Scuole - Maggio 2022. 

Il Consiglio delibera di affidare al Presidente e al Segretario di mettere in atto tutte le procedure 

necessarie previste dalla normativa vigente, per l’individuazione del fornitore. Il Consiglio 

approva all’unanimità la proposta del presidente. 

~ 

10. La rigenerazione Urbana per riqualificare il patrimonio ATER attraverso la nuova 

legge regionale urbanistica: programma attività 

 

Il Presidente informa il consiglio di aver ricevuto dall’ATER la proposta di organizzare un 

evento, in collaborazione con l’Ordine degli Architetti, nel pomeriggio di venerdì 23 febbraio, 

durante il quale discutere della rigenerazione urbana alla luce della nuova legge urbanistica, con 

l’attribuzione di 3 CFP ai partecipanti. 

Prende la parola l’ing. Ciccocioppo, responsabile della Formazione, ribadendo la necessità di 

risultare noi come organizzatori e non come collaboratori, per poter attribuire i crediti formativi 

ai nostri iscritti. 

Il Consiglio approva all’unanimità la proposta di questo seminario. 

~ 

 

11. Programmazione attività 2023 

11.1 Seminario “Tecnologia, umanesimo e sostenibilità”  

Il Presidente Staniscia fa il punto della situazione sull’organizzazione del seminario “Tecnologia, 

umanesimo e sostenibilità”. Si seguirà l’impronta dell’evento tenutosi l’anno scorso e saranno 
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consegnati gli stessi gadget sia per quanto riguarda i nuovi iscritti, sia per quanto riguarda i 

seniors. Gadget che, come aggiunge l’ing. Di Gregorio, sono già pronti. 

Il presidente informa il consiglio di aver ricevuto, con grande piacere, la conferma della 

partecipazione del Vescovo e di altri parlamentari al nostro evento. 

 

11.2 Seminario su “L’Intelligenza Artificiale” 

L’ing. Masciulli informa il consiglio di voler contattare il professore dell’Università Luiss che 

ha tenuto il laboratorio formativo su questa tematica in occasione del Congresso Nazionale del 

CNI 2023 di Catania.  

L’ing. Staniscia propone di coinvolgere anche dei relatori che affrontino il problema etico 

dell’utilizzazione dell’AI nella nostra professione. 

Interviene l’ing. Cantatore auspicando di poter dare a questo seminario un taglio un po' diverso 

rispetto ai numerosi seminari attualmente proposti sull’AI, spiegando quelle che potrebbero 

essere in pratica le applicazioni dell’AI nella nostra professione. 

~ 

12. Varie ed eventuali 

12.1 Esonero/riconoscimento CFP 

Si allega il verbale delle richieste pervenute ed approvate. 

 

12.2 Assemblea dei presidenti 

Prende la parola l’ing. Staniscia riportando in consiglio quanto discusso durante l’ “Assemblea 

dei Presidenti” che c’è stata a Torino in data 10 febbraio. Si è dibattuto del Testo unico della 

formazione ed in particolare della FAD, modalità che per alcuni ordini non rappresenta una 

formazione di qualità. L’Ordine di Chieti invece, ha espresso la sua opinione a riguardo, 

ritenendo fondamentale per ogni ordine poter decidere liberamente quale modalità di 

formazione attuare per dare maggiore possibilità di scelta ai nostri iscritti e mantenere la 

possibilità di erogare corsi e seminari in FAD se i Consigli Territoriali lo riterranno utile. 

Dati i pareri discordanti tra i diversi Presidenti degli Ordini provinciali, il dibattito a riguardo 

è rimasto al momento in sospeso. 

 

12.3 Nomine Dipartimenti durante l’Assemblea dei Presidenti 
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Prende la parola l’ing. Lezzoche informando il consiglio della nomina ottenuta dal nostro 

presidente Ing. Massimo Staniscia, proprio in occasione dell’Assemblea dei Presidenti, come 

membro del Dipartimento Innovazione del Consiglio Nazionale Ingegneri insieme all’ ing. 

Allegretti Presidente dell’Ordine di Asti. 

~ 

 

Non essendoci altro da deliberare il Consiglio si conclude alle h 20:20. 

 

 

         f.to Il Segretario           f.to il Presidente 

 ing. Milena Vizzarri        ing. Massimo Staniscia 

 

 


